

Visite des parcours de pêche



► Les partenaires se sont rendus sur les parcours de pêche.

Dernière ligne droite avant le lancement des travaux sur les parcours de pêche. Vendredi 13 janvier, l'ensemble des partenaires du projet (Aappma, communauté de commune Pays de Sault (CDC), Aude Claire, Siah) co-porté par la CDC et le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la Haute-Vallée de l'Aude, se sont réunis sur les deux futurs parcours de pêche si-

tués à Joucou et à Belfort-sur-Rebenty. Cette réunion a permis de faire le point sur la mise en œuvre des travaux qui seront effectués cet été.

Les pêcheurs pourront néanmoins s'adonner à leur passion, dès le 10 mars, date de l'ouverture légale de la pêche.

► Information : Aappma de Quillan, à l'Auberge Saint-Sébastien au 04 68 31 08 75 ou www.garbustecampenoise.com.